

Christoph Wünnemann

Zur sprachgeschichtlichen Entwicklung der Interpolation im Spanischen

Eine vergleichende Untersuchung zweier
spätmittelalterlicher Quellen zur Feststellung der
quantitativen Entwicklung der Interpolation innerhalb
negierter Nebensätze

Studienarbeit

BEI GRIN MACHT SICH IHR WISSEN BEZAHLT



- Wir veröffentlichen Ihre Hausarbeit, Bachelor- und Masterarbeit
- Ihr eigenes eBook und Buch - weltweit in allen wichtigen Shops
- Verdienen Sie an jedem Verkauf

Jetzt bei www.GRIN.com hochladen
und kostenlos publizieren

